



### **CONVOCATORIA DE PRENSA**

## **LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SALUD Y FAMILIAS Y LOS COLEGIOS DE ODONTÓLOGOS, MÉDICOS Y FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ PRESENTAN UNA INICIATIVA CONJUNTA DE PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES A TRAVÉS DE LA HIGIENE DE MANOS**

La sede del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz (C/ Isabel La Católica, 22) acogerá mañana martes, día 3 de diciembre, a las 10.00 horas, la presentación de una iniciativa conjunta en la que participan la Consejería de Salud y Familias, así como los Colegios de Médicos, Odontólogos y Farmacéuticos de Cádiz, con el fin de favorecer la prevención de enfermedades infecciosas a través de una correcta higiene de manos.

Para desgranar los pormenores de esta iniciativa de interés sanitario, participarán en la rueda de prensa la delegada territorial de Salud y Familias, Isabel Paredes; y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Ernesto Cervilla.

**CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DE CAMPAÑA CONJUNTA DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS Y LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SALUD Y FAMILIAS PARA PROMOVER LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES A TRAVÉS DE LA HIGIENE DE MANOS**

**DÍA:** Martes, 3 de diciembre de 2019

**HORA:** 10.00 horas

**LUGAR:** Colegio de Farmacéuticos de Cádiz (C/ Isabel La Católica, 22).

**INTERVIENEN:**

- **Ernesto Cervilla**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz
- **Ángel Carrero**, presidente del Colegio de Odontólogos de Cádiz
- **Isabel Paredes**, delegada territorial de Salud y Familias

**Para más información: Gabinete de Comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 605 603 382)**